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Krippen und Kindergärten in Graz 

Krippen und Kindergärten in Graz unterliegen den Aufnahmekriterien der Stadt Graz. 
Ausschlaggebend sind ein Hauptwohnsitz in Graz und die Beschäftigungsausmaße 
beider Eltern. Die Kosten sind nach dem Familieneinkommen gestaffelt. 

Die offizielle Online-Vormerkung für den Betreuungsbeginn im September findet jährlich 
von Jänner bis zur ersten Märzwoche statt. Wählen Sie immer drei Einrichtungen. 

Die zuständige Behörde ist Grazer ABI-Service: abiservice@stadt.graz.at, 0316/872-7474. 

Für Information und Entscheidung besuchen Sie Tage der offenen Tür und vereinbaren Sie 
persönliche Termine in den Einrichtungen Ihrer Wahl.  

Hier finden Sie alle Kinderkrippen und Kindergärten. 

ACHTUNG: Es besteht kein Anspruch auf Aufnahme in eine bestimmte Einrichtung. 

 

Uni-Krippe, Uni-Kinderbetreuungszentrum Gaudeamus,  
Uni-Betriebstagesstätte 

Als Partnerin von WIKI subventioniert die Universität Graz 10 Gruppen für Kinder von 
Bediensteten. Es gelten die Kriterien der Stadt Graz, Vormerkungen siehe oben. 

Weiters sind 2 Uni-Betriebstagesmütter tätig, Partnerin Tagesmütter Steiermark GmbH. Hier 
gelten die Bedingungen des Landes Steiermark, ein Wohnsitz in Graz ist nicht nötig. 

Die Uni-Zugehörigkeit wird bei Vormerkung, Anmeldung und unterjährigem Einstieg in 
diesen Einrichtungen durch die Uni Graz überprüft. 

Bitte beachten Sie, dass eine Universitätszugehörigkeit (Uni Graz, Kunstuni Graz) keine 
Garantie darstellt, da die Aufnahme von den Kriterien der Stadt Graz sowie von der Anzahl 
der freien Plätze abhängt. 

Der Kontakt für unterjährige Einstiege und Wartelisten – Vormerkung beim ABI-Service 
sowie Prüfung durch die Uni Graz vorausgesetzt – sind die Leiter:innen der Einrichtungen. 

 

unikid & unicare – universitäre Anlaufstelle für Vereinbarkeit 

unikid & unicare informiert und unterstützt Universitätsangehörige bei Fragen rund um 
Vereinbarkeit. Bitte wenden sich dazu via E-Mail an unikid & unicare. 

Internationale Familien, die (noch) keinen Grazer Wohnsitz haben, oder nur für kurze Zeit 
nach Graz kommen, unterstützen wir auch bei administrativen und bürokratischen Wegen. 

Wir informieren über reguläre und flexible Kinderbetreuung (stundenweise, wochenweise, 
Sitting, Kinderbetreuung parallel zu Veranstaltungen, Sommer-Kinderbetreuung u.a.m.). 

  

http://unikid-unicare.uni-graz.at/
mailto:unikid-unicare@uni-graz.at
https://www.graz.at/cms/dokumente/10274706_7745261/d4985a01/Vormerkung_Folder_A5_2024.pdf
https://www.graz.at/cms/beitrag/10293392/7744770
mailto:abiservice@stadt.graz.at
https://www.graz.at/cms/beitrag/10237730/7745079/Kinderkrippen_in_Graz.html
https://www.graz.at/cms/beitrag/10237817/7745175/Kindergaerten_in_Graz.html
https://www.wiki.at/
https://unikid-unicare.uni-graz.at/de/unikid/kinderbetreuung/betriebliche-kinderbetreuung/
https://www.tagesmuetter.co.at/
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Information on Registration  
for Childcare Facilities in Graz 
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Childcare facilities in Graz 

Nurseries and kindergartens in Graz are subject to the admission criteria of the City of 
Graz. Decisive requirements are a main residence in Graz and the level of employment 
of both parents. Costs are staggered according to family income. 

Online-pre-registration for the childcare start in September takes place every year 
between January and the first week of March. Definitely choose three centres. 

Authority in charge is ABI-Service Graz: abiservice@stadt.graz.at, +43(0)316/872-7474. 

For information and decisions, please visit the open days and make personal 
appointments in the childcare centres of your choice. 

Here you will find all nurseries (Krippen), here all kindergartens. 

IMPORTANT: There is no entitlement to admission in a particular childcare centre. 

 

Childcare facilities of the University of Graz 

As a partner of WIKI, the University of Graz subsidises of 10 groups for children of 
employees. The criteria of the City of Graz apply, pre-registrations as mentioned above.  

Furthermore, 2 childminders are engaged, on terms of the province of Styria, main 
residence in Graz is not required. 

University membership is reviewed by the University of Graz when (pre-)registering or 
joining these institutions during the year. 

Please note, that an employment at the University of Graz or University of Music and 
Performing Arts does not guarantee admission, because the allocation of places is done in 
accordance to the criteria of the City of Graz as well as the number of free places.  

The contact for admissions during the year and waiting lists – provided that the pre-
registration with the ABI Service and review by the University of Graz has taken place – are 
the managers of the childcare institutions. 

 

unikid & unicare – University Work-Family Balance Information Centre 

As a member of the University of Graz, unikid & unicare will inform and support you in issues 
related to work-family balance. Therefore, please contact unikid & unicare via e-mail. 

unikid & unicare supports international families who do not have a residence in Graz (yet) 
or who are only coming to Graz for a short time, with administrative as well as bureaucratic 
processes. 

We provide information on different forms of flexible childcare (hourly, weekly, babysitting, 
childcare at academic events, childcare in summer etc.) 
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